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晚上准备拖着小肥去人广苹果专卖店。其实很早之前就想入手一台mac了。但是始终舍不得。

现在用的华硕本已经服役了6年多。这台笔记本是毕业两年之后在无锡买的。前年自己清理风扇的时
，作死弄坏了显卡排线。花了400修好后，感觉再也没有之前流畅和稳定。虽然进入windows要好几
钟，每次移动鼠标都像在淤泥之中跋涉一样举步维艰。速度之慢，令人崩溃，但是还勉强可以用。

后来，自己买了一块ssd，一个光驱位硬盘盒，一个外置光驱盒。把笔记本的光驱拆了做成移动光驱
不过后来也没怎么用过光驱。原先的机械硬盘换到了光驱的位置。原来的硬盘位置换成了ssd。速度
然改善很多。之后又把系统换成了archlinux，使用xfce做桌面。也没有用登录管理器。一直用的start
，十分轻量。刚好够用。

为了使用windows下的一些软件，装了个xp的虚拟机。主要用来下电影。其他所有时间都待在linux
。用mplayer看电影，用chrome上网，deaDbee听歌，idea写java。mouasepad当记事本用。zim
笔记。mcomix看漫画。ePDFViewer和kChmViewer看文档。每周都会pacman -Syu一下，已经稳
跑了两年。

既然这台笔记本已经完全能应付我现在的学习和娱乐需求。为什么还要花1万多买个mac呢？难道买
后我就会花更多时间写代码和看书吗？也许未必。mac的体验无疑是很好的。屏幕清晰，续航强劲。
些都是吸引我的地方。

我有一个朋友特别喜欢说，买买买，喜欢就买。没啥好犹豫的。可我始终觉得还是要量力而行的。有
人那叫任性。上次桂林之行，Q总原先的mac硬盘坏了。他刚回到上海。就毫不犹豫地入手了最高配
15寸mac。做个土豪的感觉一定很爽吧。而像我这种屌丝非要买。那只能说是倔强了。也许我纠结的
因仅仅只是因为我没钱。买一件东西，如果思虑再三，那一定是超过了自己的消费能力。那还是不买
吧。

晚上在去苹果专卖店的路上，在老味道面馆吃了晚饭。走的时候，小肥的碗里还剩下一些面条。我开
笑说，知道你不吃，我就把它吃完了。

大学的时候，我非常不喜欢跟朋友一起去外面吃饭。我发现他们都非常喜欢在碗里剩一点。仿佛全部
完是屌丝才有的行为。跟他们一起的时候，我总会想。我是不是也要留一点下来呢？我要留多少才能
得老道不做作表情又刚刚好呢？而我本来是想吃完的。

一路上，我跟小肥讲这些的时候，小肥一直在笑。

在专卖店里，我看了半天。还专门找店员问了公司折扣价是怎么弄的。不过纠结再三。还是觉得太贵
。小肥一直说，你想买就买吧。不过也挺舍不得的。之后我就怅然从店里出来了。两人一路默然无语
回了家。

也许我下一台笔记本会选择mac吧。也许2年、3年之后，也许等我现在的这台笔记本寿终正寝。

注:2017年6月30日，小肥给我买了一台macbook pro。
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